

Offizieller Newsletter vom Space Lama e.V.



NEUIGKEITEN DER LETZTEN 5 MONATE

3 Kinder gerettet Öffentlichkeitsarbeit Pläne für die Zukunft

ES IST SOWEIT: UNSER ERSTER NEWSLETTER IST DA!

Liebe Freunde des Lamas,

Wir sind sehr stolz euch unseren allerersten Newsletter präsentieren zu dürfen.

An oberster Stelle steht für uns als Verein die Transparenz gegenüber unseren Spender:innen und Abonnent:innen. Hiermit möchten wir euch über all unsere Aktionen, Ideen und Erfolge auf dem Laufenden halten.

Unser langfristiges Ziel wird es sein, euch diesen Newsletter in regelmäßigen Abständen zukommen zu lassen und euch einen langfristigen Einblick in die Arbeit unseres Vereins zu verschaffen.

contact@spacelama.org



https://www.spacelama.org

Wir freuen uns riesig!

DIE RETTUNG 3 NEUER KINDER

Das wichtigste zuerst:

Dank eurer Spendengelder und fleißigen Unterstützung konnten wir im August und September 3 weitere Kinder befreien und in die Obhut der PREDA Stiftung übergeben.

Ein Kind davon ist José*, ein 16 jähriger Junge, welcher über 1 Jahr unschuldig im Kindergefängnis Marikina festgehalten wurde.

Die 16 jährige Gabrielle* erlebte in ihren jungen Jahren schwere Schicksalsschläge und fiel aus Geldnot einem Menschenhändlern zum Opfer. Sie wurde dazu getrieben, sich als minderjähriges Mädchen zu prostituieren.

Sophia* ist 17 Jahre alt und geriet über Bekannte an denselben Menschenhändler.

Sie stammt ebenfalls aus einem sozialschwachen Milieu und erhielt in ihrem Leben weder Zuneigung oder Unterstützung seitens ihrer Familie. Auch sie wurde gezwungen sich für Geld an erwachsene Männer zu verkaufen.

Die Befreiung fand am 21. August 2021 statt:

Ein verdeckter Ermittler der philippinischen Polizei gab sich als Interessent aus und inszenierte schließlich eine Geldübergabe in einem Hotel. Die Menschenhändler wurden verhaftet und beide Mädchen von der philippinischen Polizei befreit und in die Obhut PREDA's übergeben.

Die vollen Berichte zu den Kindern findet ihr im Anhang.

*Alle Namen wurden zum Schutz der Kinder von uns geändert



Corona Outbreak

Aufgrund eines
Coronaoutbreaks im PREDA
Kinderheim kommt es derzeit
zu Einschränkungen in der
Berichterstattung, alle
Mitarbeiter sind jedoch
geimpft und derzeit wohl auf.

Die Bilanz unserer Fördermitgliedschaften

Sei Juli ist es möglich eine Fördermitgliedschaft bei uns abzuschließen. Seitdem sind über 55 Leute zu einem Fördermitglied geworden. Wir erhalten nun monatliche Geldbeträge in einer Preisspanne von 5€ - 50€. Dieser regelmäßige Betrag garantiert bereits die Rettung eines Kindes alle 5







UNSERE ÖFFENTLICHKEITSARBEIT IM SOMMER



Die warmen Monate haben uns die ersten Möglichkeiten geboten, auf Festivals und öffentlichen Veranstaltungen mit einem Stand für den Space Lama e.V. zu werben, Spenden zu sammeln und unsere Produkte zu verkaufen.

Den Auftakt dazu gab uns das Prärie Festival in Galenbeck, welches am 21.08.2021 stattfand.

Es folgte das Tension Festival am 05.09.2021 in Chemnitz.

Des Weiteren hatten wir einen Stand in der "Wilden Renate" am Tag der offenen Tür in Berlin, sowie beim "Markt der Möglichkeiten" am 22.10.2021 in Homburg. Auf beiden Veranstaltungen konnten wir über 1600€ einnehmen.

Zuletzt waren wir auf einer Benefizveranstaltung der Universität Homburg, organisiert von der Studierendengemeinschaft der Universität des Saarlandes AStA. Durch eine Kooperation mit Ethimedis konnten wir dort über 1700€ an Spendengeldern einnehmen. Dieser Geldbetrag finanziert bereits die zukünftige Rettung eines weiteren Kindes!





UNSEREPLÄNE FÜR DIE ZUKUNFT

Die Berichterstattung über unsere geretteten Kinder steht bei uns nach wie vor an oberster Stelle. Wir werden euch auf unserer Website, sowie bei Instagram und Facebook weiterhin über die Rettungen und Entwicklungen informieren, als auch mit Bildmaterial versorgen. Außerdem arbeiten wir derzeit an neuen Produkten und einer Spendenaktion in der Weihnachtszeit.

Nicht zuletzt möchten wir unseren Dank an alle aussprechen, die uns so tatkräftig unterstützen und unsere Arbeit verfolgen und verbreiten.

Wir erwähnen es bereits oft aber nie oft genug: Ohne euch ist unsere Arbeit so nicht möglich.

Vielen Dank dafür und bleibt gesund! Euer Space Lama e.V.

